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石垣山

こんにちは。旭川東高校山岳部顧問の飯田です。釧路湖陵高校から赴任し、昨年度から
顧問をしております。今年は心機一転、本校のＨＰにもどんどん掲載していこうと思いま
す。よろしくお願いします。新型コロナウィルスによる影響で新人戦以外の全ての登山大
会が中止となってしまいました。３年生は残念ながら引退を余儀なくされ、新体制で新歓
登山を行いました。中愛別駅からスタートし、石垣山を経由して愛別駅がゴールです。途
中、読図テストやロープワークも行い、昼食はステーキ！！天気にも恵まれ、楽しく歩く
ことができました。


